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ー 日の出プライド！誇れる母校 ー
学　校　教　育　目　標

夢をもって挑戦し、しなやかに社会を生き抜く生徒の育成

先月行われた体育祭で、実行委員や各団の中心となって活躍した生徒の皆さんに感想等を聞きました。
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学校だより

 今年のスローガンである輝翔勝獲～全員が輝く体育祭に！～を目標に全体練習や団活動の
サポートに回ってきました。体育祭当日、スローガンにあった体育祭にでき、実行委員長に
なって良かったと感じることができました。（実行委員長　　　さん）

　目標達成はできなかったけど、炎龍でよかったと思いました！（炎龍団応援団長　　　さん）

　皆さん体育祭お疲れ様です！私は応援団長になっていろいろと成長したなと感じました。でも、私が伝
えたいことはそれよりも!!!!みんな仲良くいられたことが一番うれしかったです♡♡演舞も競技も…、全て
が思い出です。卒業するまでも仲良くしてね♡（蒼覇団応援団長　　　さん）

　今回の体育祭で僕たちの団は目標としていた３冠を達成することができました。蒼覇団の団長になって、
最初は不安な気持ちもありました。ですが、団のみんなが真面目に練習に取り組んでくれたおかげで不安な
気持ちも晴れていき、無事に体育祭を終えることができました。今回の体育祭の経験を無駄にせず、これか
らの生活に生かしていきたいです。（蒼覇団団長　　　さん）

　今年の体育祭では、少ない練習時間でしたが、一人ひとりが早く行動することができ、良い形で体育祭を
することができました。また、体育祭から、各団の種目にかけた熱い思いを感じる戦いを見ることができ、
良い体育祭になったと感じています。（副委員長　　さん）

　僕にとって最後の体育祭でした。団長として団をまとめるのは大変で、うまくいかないこ
ともありましたが、炎龍団のみんなの協力で、とても充実した体育祭となりました。
　体育祭が終わり、さびしいですが、みんなで協力することで楽しく成長していけるという
ことを忘れず、これからもがんばっていきたいと思います。
　みんな　ありがとうございましたー！！　（炎龍団団長　　　さん）

地区総体まで、あと･･･○日！
 多くの学校では、校内のいたるところに掲示板
があります。お知らせやポスター、標語等が、掲
示板じゃないところに貼ってあることもあります。
現在、本校の円形階段の掲示板には、下のような
掲示があります。

 組合せも決まり、地区総体
までのカウントダウンが始ま
りました。競技によって日程
は異なりますが、早い部活は、
７月１日から始まります。
 県東地区総体について、各
部の組合せや試合予定等の詳
細につきましては、顧問より
お知らせしますので、ご確認
ください。
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先生達も、勉強中！
 よりよい授業づくりを目指して、先生達も日々勉強し
ています。特に、今月は潮来市教育委員会や鹿行教育事
務所、茨城県教育研修センター等から講師をお招きし、
授業参観・研究協議、講師からの指導等を行っています。
 今年度の学校の研究テーマは、「思考力、判断力、表
現力を高める学習指導の在り方－指導形態の工夫を生か
した協働的な学びを通して－」としました。
 これからの社会を生きていく生徒の皆さんにとって、
他者と協働的に取り組む力、学んだことを生かして考
え・判断し、自分なりの形で表現をする力はとても大切
なものです。先生達も楽しく、分かりやすい授業になる
ように頑張ります。生徒の皆さんも毎日の授業を大切に
して、たくさんの学びを得ていきましょう！

たくさんのことを感じ、考えることができた体育祭でした！ すばらしい体育祭をありがとう！！


